

„A Friend in Heaven“ – neue Doku über Pedro Ballester erschienen

Ein neues Video (36') dokumentiert die Verehrung für den im Alter von 21 Jahren verstorbenen Pedro Ballester.

13.01.2026

Seit seinem Tod im Januar 2018 hat sich die Verehrung für Pedro Ballester rasch in vielen Ländern der Welt unter Menschen jeden Alters verbreitet. Diese Menschen haben ihn

in der Regel nie persönlich kennengelernt, aber durch seine Biografie oder den Dokumentarfilm über sein Leben von ihm erfahren. Ein zweiter Dokumentarfilm enthält Zeugnisse einiger Menschen, die Pedro verehren oder durch seine Fürsprache Gnaden erhalten haben.

Pedro Ballester wurde am 22. Mai 1996 in Manchester geboren. Als ältester von drei Brüdern wuchs er im Norden Englands auf. Schon in jungen Jahren zeichnete er sich durch seine Herzlichkeit und Großzügigkeit aus. Er war bekannt als fleißiger Schüler und guter Freund für alle. Als Teenager führte ihn sein tiefer Glaube dazu, sein Leben Gott im Opus Dei zu schenken, um Jesus Christus durch sein Studium, seine Freundschaften und sein normales Leben über alles zu lieben. Als Numerarier des Opus Dei empfing Pedro die Gabe des apostolischen Zölibats und stellte

sich ganz in den Dienst der apostolischen Unternehmungen und der Ausbildung anderer Mitglieder des Werkes.

Im Dezember 2014, kurz nach Beginn seines Studiums, wurde bei ihm fortgeschrittener Beckenkrebs diagnostiziert. In diesem Zusammenhang kam er mehrfach nach Deutschland, um sich Behandlungen in Heidelberg zu unterziehen. Pedro sah seine Krankheit als Gelegenheit, das Kreuz Jesu anzunehmen. Er schenkte seine Leiden als Gebetsanliegen dem Papst, der Kirche und allen Seelen. Die Tapferkeit und Gelassenheit, mit der er seine Krankheit bis zum Ende ertrug, inspirierte zahlreiche Menschen, sich Gott und der Kirche anzunähern. Pedro gab seine Seele am 13. Januar 2018 an Gott zurück. Seit dem Tag seines Todes gibt es Berichte über Gnadenerweise, die durch seine Fürsprache erlangt

wurden. Dieser Dokumentarfilm zeigt, wie sich die Verehrung von Pedro Ballester schnell auf der ganzen Welt verbreitet hat.

Der Film wurde von Juan Martin Ezratty und Dígito Identidad (www.digitoidentidad.com) erstellt.

Für weitere Informationen über Pedro Ballester siehe pedroballester.org.uk

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/a-friend-in-heaven-neue-doku-ueber-pedro-ballester-erschienen/>
(25.01.2026)